

Konzert des Fördervereins der KG

Schwefe am So., 13. März 2016

in der St. Severin-Kirche

Mitsingen ausdrücklich erwünscht

Benefiz-Konzert in der St.-Severin-Kirche begeistert Zuhörer

SCHWEFE ■ Es ist jedes Jahr ein Genuss für die Ohren: Das Benefiz-Konzert des Vereins der Freunde und Förderer der St.-Severin-Kirche Schwefe sorgte mit seiner Vielfältigkeit und vielen Darbietungen einmal mehr für ein begeistertes Publikum.

Der gemischte Chor Schwefe mit Solistin Andrea Kistner gab noch einmal einen kleinen Einblick in das vielschichtige Repertoire seines Weihnachtskonzertes. Ihren ersten Auftritt außerhalb der Schule absolvierte die Bläserklasse des Aldegrevier-Gymnasiums. Besonders der „Sunny Samba“ zum Abschluss gefiel



Mit ihrem Können überzeugte der Gemischte Chor Schwefe unter der Leitung von Franz-Josef Kistner.

den Zuhörern.

„Von der Aida direkt an unsere Kirchenorgel, wir freuen uns sehr, Lars Nolte heute hier begrüßen zu können“, so der Vorsitzende des För-

dervereins, Eric Tankink, mit Blick auf den Organisten.

Zwei absolute Profis sind Klaus Schneider (Klavier) und Jörg Vogel. Bereits seit einigen Jahren ziehen sie mit ihren Darbietungen die Zuhörer in ihren Bann, und auch im Duett mit Ehefrau Ute Vogel stellte der Klarinetttist sein Könnens unter Beweis.

Und wenn dann Jörg Reuter zu seiner Gitarre greift, weiß das Publikum bereits, dass auch Mitsingen ausdrücklich erlaubt ist. Ob bei „Hotel California“, dem Kulthit der Eagles, „Breakfast at Tiffany's“ oder beim „Hallelujah“, „der Chor macht den Chor, und auch ihr dürft alle kräftig mitsingen“, so Reuter. Der Zuhörerschar gefiel es bes-

tens, und der Gesang kam prompt.

Eintritt wurde, wie gewohnt, nicht erhoben, eine Spende für den Förderverein aber gerne entgegengenommen. ■ sgh



Die Bläserklasse des Aldegrevier-Gymnasiums unter der Leitung von Karl-Heinz Pröpsting trat in Schwefe auf. ■ Fotos: Goerdts-Heeg

Mitwirkende

Bläserklasse des Soester Aldegrevier-Gymnasiums unter der Leitung von Karl-Heinz Pröpsting; Gemischter Chor Schwefe unter der Leitung von Franz-Josef Kistner; Andrea Kistner (Sopran); Ute Vogel (Violoncello); Klaus Schneider (Klavier); Jörg Vogel (Klarinette); Jörg Reuter (Gesang und Gitarre) und Lars Nolte (Orgel).

Soester Anzeiger, Di, 15. März 2016